20. 前年度クラブ事業実績報告

1. 会員組織

朝日 正道

会員組織委員長として微力ながら鈴木会長年度催事には極力参加させていただき、日立南ロータリークラブの発展に寄与できたと思いますが、6月最後になって退会者が1名出てしまったことは誠に残念です。

2. 会員選考·職業分類委員会

弓野 博司

ロータリーの存続をかけて、会員増強が叫ばれる中、当クラブは今年度、一名の会員増強が 出来ましたことをご報告いたします。今後クラブ会員を増やすためには、退会防止やクラブ例 会の充実等、色々な策の実施が必要であると感じた1年であり今後クラブの一員として協力し ていきたいと思います。会員の皆様方のご協力に感謝申し上げます。

3. 会員增強委員会

白土 仙三郎

新入会員 3名

退会者 1名

新入会員も3名入会いたしましたことは喜ばしいことですが退会者を出すこととなり、大変 残念に思います。次年度にしっかりと繋げていきます。

4. ロータリー情報伝達委員会

信太 克己

本委員会は、ロータリーの真髄を勉強する場であり極めて重要な委員会の一つと思っています。本年度は、重要な IM の実行委員会の纏めに傾注した為、本番の情報委員会の活動が疎かになってしまいました。深くお詫び申し上げます。

次年度は、ロータリーとは何か?ロータリーの原点に立ち戻り、炉辺会合等で議論して頂きたいと思います。また、経験豊富なパストガバナーに「卓話」をお願いする事も勉強になりますので是非検討頂ければありがたく思います。

5. 出席委員会

長谷川 太一

例会への出席率の向上と無断欠席 0 を目標として取り組んできました。メイキャップ修正後の出席率は 5 月末で 89.90%でした。出席率としては地区平均を上回って推移しましたが出席率の向上に向けた取り組みが十分でなかったと反省しています。

6. クラブ会報委員会

大神田 正浩

本年度千葉会長方針に則り、

- (1) ホームページとリンクした週報の作成。
- ②「みんなのためになる」週報の作成。
- ③ ゲスト及び希望者の為に例会毎に2部週報を作成。 以上3点を実施できました。

7. 親睦活動委員会

荒川 浩信

主な活動としては、例年通り8月、12月、1月、4月の夜間親睦例会と、毎月の結婚記念日花束プレゼントでした。また、秋には水郡線で行く紅葉ツアーを企画し、他クラブからも参加いただき楽しく過ごせました。

夜間例会はもっと企画を練って実施すればよかったと反省しておりますが、非常に良い経験となりました。1年間ご協力、ありがとうございました。

8. 雑誌 · 広報委員会

宮本 尚彦

活動方針として地域社会のニーズの把握と活動内容を効果的に広報し社会での認識と信頼を深め公共イメージの向上を図り、賛同者並びに若者が将来ロータリーで活動すべく意欲の醸成を促し奉仕の輪を広げたい。

その為にクラブ内ではロータリーの活動意欲と理解を図るため「ロータリーの友」の読視率を高める事により国内外の活動状況を知り機会ある度に顧客・友人・知人への広報に努めて頂くように当月号の「見どころ読みどころ」の紹介を実施致しました。 公共イメージを図る広報活動に就いてはもう一足の奉仕活動内容の感を残した。 会員の皆様のご協力有難う御座いました。

9. プログラム委員会

星 勝治

本年度は、プログラム活動の活性化により、会員相互の理解と親睦を図る事が出来ました。 特に、会長及び会員の卓話が、会員相互の健康管理の認識を深める事になり、依って会長方針 の目標を達成することができました。

10. ニコニコ BOX 委員会

石川 悟

ニコニコ BOX の収入は、日立南 RC の奉仕活動の重要な資金です。会員の皆様のおかげで、 今年度も例年通り、ほぼ目標の金額が集まりました。厚くお礼申しあげます。ニコニコ大賞の 受賞者は、メッセージの内容と金額を考慮して決定しました。毎週の「ニコニコ川柳」も欠か さず発表することができました。

11. 会計

三代 琢治

会長の方針に基づいた各委員会の予算編成に協力し、かつ期間中の資金収支を厳正に管理しながら、健全なクラブ財政の運営に努めました。

12. 会場監督 (SAA)

千葉 隆一

本年度鈴木会長方針及び、年間例会プログラムに則り、例会運営を務めさせていただきました。例会運営を通じ、「ロータリー活動の基本は例会参加にあり」を実践いただけたともに、 自分自身もそれを実感出来た1年となりました。

13. クラブ管理運営委員会

荒川 浩信

クラブ管理・運営委員会は「出席」「親睦活動」「プログラム」「ニコニコBOX」の各委員会のフォローを1年間させていただきましたが各委員長をはじめとする委員会の皆様がスムーズに協力して運営をしていただいたお陰で安心して委員長を務めることができたことをご報告させていただきます。1年間ありがとうございました。

14. 職業奉仕委員会

佐藤 信彦

今年一年、事業計画をもとに2つの事業を行いました。

- 1. 職場訪問例会(9月) 日立市しいの木学園に職場訪問を行いました。
- 2. 優良従業員表彰(11月)

会員各位の会社よりご推薦頂いた、優良従業員7名の表彰を行いました。 会員の皆様には今年1年大変お世話になりました。ありがとうございました

0

15. 社会奉仕・環境保全委員会

池澤 健

活動報告をします。

- 1. 「NPO法人 日立ふきのとうの会」の支援として、会員の皆様方が作られた唐辛子、 梅ジャム等の販売においてロータリークラブ会員の皆様に大変お世話になりました。
- 2. 日立特別支援学校の入学式、卒業式に出席し先生方との意見交換をしてまいりました。
- 3. 日立しいの木学園に地区補助金を活用し木工道具を寄贈しました。 またその木工道具で作成した商品をロータリークラブ会員の皆様にお買い上げいただき ました。一年間大変お世話になりました。

16. 青少年奉仕委員会

川崎 健輔

2017~2018年度における活動内容をご報告いたします。

- 1. 「日立南ロータリークラブ杯第36回ミニバスケット大会」を平成29年10月に久慈サンピアにおいて、決勝大会が行われ、表彰状並びにトロフィーの授与を行いました。
- 2. 「日立南親子でふれあうパンポン大会」を平成29年11月に油縄子小体育館にて15組の親子が参加し熱戦の大会でした。
- 3. 「郷土かるた大会」平成30年1月12日に池の川さくらアリーナにおいて大会が行われ、出席してまいりました。
- 4. 県北ローターアクトへの支援では、全国ローターアクト研修会が茨城県民文化センターで盛大に行われました。ローターアクトに関しまして支援金を増額していただきました。一年間、皆様のご支援ご協力いただきましてありがとうございました。来年度も私が委員長いたしますので今年度同様宜しくお願いいたします。

17. 国際奉仕委員会

高島 章行

鈴木年度会長方針に則り、

- 1. 姉妹クラブワイキキRCとの短期交換留学を2月~4月にかけて実施した。
- 2. ワイキキRCインターナショナルフードフェスタに 10 月約 1 週間参加した。
- 3. 計画していた「この指とまれ」事業には参加しなかった。

18. ロータリー財団委員会

鹿志村 高道

今年度も皆さまのご協力により寄付実績は年次寄付目標130ドルに対して18 1.41ドル、達成率は140%でした。

ポリオプラスは目標20ドルに対して21.43ドル達成率107%でした。 また地区補助金では来年度しいのき学園に工具セットの寄付が申請承認されていま す。一年間ありがとうございました。

19. 米山記念奨学委員会

石川 國博

米山功労者4名で31万円、特別寄付金は26名で29万円のご寄付を頂きました。 その他普通寄付一人5千円で29名分、14万5千円、平均一人当たり25,689 円でした目標の25,000円を達成することが出来ました。

皆様のご協力有難うございました。